

Ergebnisprotokoll

der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates
vom 27.06.2022

Beginn: 19:30 Uhr

Ende: 20:40 Uhr

TOP 1: Bürgerfragen

Zu

TOP 1.1: Kehrmachine in Aichwald

Ein Bürger erkundigt sich, wie oft die Kehrmachine in Aichwald fahre und ob diese in allen Ortsteilen von Aichwald kehre.

Herr Voorwold, Leiter des Bau- und Umweltamtes, antwortet, dass die Kehrmachine zwei Mal im Jahr und in allen Ortsteilen fahre. Üblicherweise sollte die Kehrmachine überall fahren. Ob dies der Fall sei, werde man überprüfen.

Zu

TOP 1.2: Öffentliche Parkplätze in der Ortsmitte Schanbach

Ein Bürger bemerkt, dass bei den öffentlichen Parkplätzen in der Ortsmitte Schanbach insbesondere beim Edeka und Bäcker eine Parkscheibe eingelegt werden müsse. Er fragt nach, ob dies durch das Ordnungsamt kontrolliert werde.

Bürgermeister Jarolim erklärt, dass der Gemeindevollzugsdienst dies stichprobenartig kontrolliere.

Zu

TOP 1.3: Fußgängerweg hinter dem Rathaus Schanbach

Ein Bürger stellt fest, dass an dem Fußgängerweg hinter dem Rathaus einige Zeit das Schild ‚Fußgängerweg‘ gefehlt habe und nun wieder ein neues angebracht worden sei. Allerdings sei dies ein Schild, welches auf einen ‚Fußgänger- und Radweg‘ hindeute und erkundigt sich, ob dies seine Richtigkeit habe.

Bürgermeister Jarolim sichert zu, dies prüfen und entsprechend anpassen zu lassen.

TOP 2: Bekanntgaben

Zu

TOP 2.1: Jahresbau 2022

Herr Voorwold, Leiter des Bau- und Umweltamtes, informiert darüber, dass es eine hohe Kostensteigerung beim Asphalt gegeben habe. Daher schlage die Verwaltung vor, beim Jahresbau lediglich Maßnahmen durchzuführen, welche im Zusammenhang mit anderen Baumaßnahmen stehen. Ein weiterer Vorschlag sei, für 2022 keinen expliziten Straßenbau zu betreiben, da die Kosten extrem hoch seien, sondern lediglich die geplanten und dringend notwendigen Maßnahmen ordentlich und in guter Qualität durchführen zu lassen.

Die Kostensteigerung betreffe auch den Metallbau und somit die Sanierung des Daches der neuen Sporthalle. Die Renovierung des Daches könne in der Hoffnung auf Entspannung am Markt und bei den Preisen noch geschoben werden.

Herr Voorwold berichtet, dass die aktuellen Vergaben zur Sanierung der Alten Sporthalle der vorliegenden Tischvorlage zu entnehmen seien. Einige Vergaben ziehen sich etwas, da ein hoher Abstimmungsbedarf notwendig sei. Die noch ausstehenden Vergaben werden nachgereicht, sobald diese vorliegen. Eine Kostensteigerung von 6,8 % sei bei der Größe des Projektes im Rahmen. Mit der Baumaßnahme werde am kommenden Montag begonnen werden.

Gemeinderat Dorn bemerkt, dass diese Übersicht schön sei, allerdings fehle die Höhe der ursprünglich angesetzten Kosten und die einzelnen Posten.

Herr Voorwold erklärt, dass für den Gemeinderat lediglich wichtig sei, wo man Kosten- und Zeitmäßig stehe. Für den Gemeinderat sei die Höhe der Kosten zum Zeitpunkt der Zustimmung relevant. Daher werde dies als Gesamtsumme ausgewiesen.

Zu

TOP 2.2: Postfiliale in Schanbach

Bürgermeister Jarolim teilt mit, dass es in den Räumlichkeiten in der Uhlandstraße 3, wo bisher die Volkshochschule untergebracht gewesen sei, eine neue Postfiliale geben werde. Der Mietvertrag sei unterschrieben und die Post werde in einem Monat die neue Filiale eröffnen.

Gemeinderat Baumann bittet darum, der Post gegenüber klar zu kommunizieren, dass die Eröffnung der Filiale in Schanbach spätestens in einem Monat stattfinden solle.

Bürgermeister Jarolim erklärt, dass er die Zusage habe, dass die Postfiliale Ende Juli eröffnen werde.

Zu

TOP 2.3: Corona - Impfbus

Bürgermeister Jarolim teilt mit, dass der Corona-Impfbus weiterhin im 2-Wochen-Rhythmus nach Aichwald kommen werde. Der nächste Termin sei der Donnerstag, 07. Juli 2022 und danach der Donnerstag, 21. Juli 2022 jeweils von 12–14 Uhr.

Bürgermeister Jarolim berichtet weiter, dass die Zahlen der an Corona erkrankten Personen wieder angestiegen seien. In Aichwald gebe es momentan 35 an Corona erkrankte Personen, die Dunkelziffer sei vermutlich höher.

Zu

TOP 2.4: Onlinezugangsgesetz (OZG)

Bürgermeister Jarolim berichtet, dass seit der letzten Gemeinderatssitzung ein neuer Prozess im Rahmen des Onlinezugangsgesetzes (OZG) freigeschaltet worden sei. Somit seien für Aichwald 16 Prozesse aktiv anwendbar.

TOP 3: Zustimmung zum Protokoll der Sitzung vom 30.05.2022

Der Gemeinderat stimmt dem Protokoll der Sitzung vom 30.05.2022 zu.

**TOP 4: Bebauungsplan "Holderbett-Reiseäcker-Buchenäcker - 8. Änderung" Markung Aichschieß: Aufstellungsbeschluss und Zustimmung zum Vorentwurf
Vorlage: 2022/37 GR**

1. Der Gemeinderat beschließt die Aufstellung des Bebauungsplans „Holderbett-Reiseäcker-Buchenäcker - 8. Änderung“, Markung Aichschieß. Die Umfangsgrenze des Plangebiets ist in Anlage 1 dargestellt.
2. Auf der Grundlage des Lageplans des Büros Melber + Metzger vom 12.05.2022, einschließlich Textteil und Begründung (Anlage 2) wird dem Vorentwurf des Bebauungsplans „Holderbett-Reiseäcker-Buchenäcker - 8. Änderung“, Markung Aichschieß, sowie den Örtlichen Bauvorschriften für dieses Plangebiet zugestimmt.
3. Auf dieser Grundlage wird die frühzeitige Bürgerbeteiligung durchgeführt.

**TOP 5: Änderung der Kindergartenordnung zur Anpassung der Kindergartengebühren für das Kindergartenjahr 2022/2023
Vorlage: 2022/38 GR**

1. Der Gemeinderat stimmt der Neukalkulation der Kindergartengebühren (Anlagen 2-3) zu.
2. Der Gemeinderat beschließt die in der Anlage 5 beigefügte Satzung zur Änderung der Kindergartenordnung.

TOP 6: Änderung der Betreuungssatzung zum Betreuungsangebot an der Grundschule
Vorlage: 2022/39 GR

1. Der Gemeinderat stimmt der Neukalkulation der Gebühren der Betreuungsangebote an der Schule (Anlage 1) zu.
2. Der Gemeinderat beschließt die in der Anlage 3 beigefügte Satzung zur Änderung der „Satzung zum Betreuungsangebot an der Grundschule (Betreuungssatzung)“.

TOP 7: Bauvoranfrage Wohnmobilstellplätze; hier: Ablehnungsbescheide des Landratsamt Esslingen
Vorlage: 2022/41 GR

Der Gemeinderat beauftragt die Verwaltung, gegen den Ablehnungsbescheid des Landratsamtes Esslingen zur Bauvoranfrage für Wohnmobilstellplätze Widerspruch einzulegen.

TOP 8: Interfraktioneller Antrag zur Durchführung eines Klimaschutztages bzw. Solartages
Vorlage: 2022/42 GR

Der Gemeinderat beschließt die Durchführungen eine Solartages.

TOP 9: Verschiedenes

Gemeinderat Knapp erkundigt sich, ob es keine gelben Bänder mehr gebe, mit denen gekennzeichnet werden könne, dass volle Obstbäume der Bevölkerung zum Ernten freigegeben werden. In den sozialen Netzwerken sei diese Frage bereits aufgetaucht.

Bürgermeister Jarolim antwortet, dass diese Anfrage auch schon von anderen Fraktionen gekommen sei. Diese gelben Bänder gebe es nach wie vor. Im kommenden Amtsblatt werde es einen Aufruf zur Nutzung der gelben Bänder geben. Man könne diese bereits jetzt schon auf dem Rathaus abholen.